

Kindertagesstätte Oher Weg erhält 60 weitere Plätze

Richtfest für Kita-Erweiterung

Glinde (pt) – Die Kindertagesstätte Oher Weg hat jetzt Richtfest für ihren zweigeschossigen Erweiterungsbau gefeiert. Baubeginn war Anfang Mai. Die Baukosten der neuen Einrichtung, die von der Vereinigung Kitas Nord (vkn) getragen wird, liegen bei 1,31 Millionen Euro. Darin sollen ab September vier altersgemischte Gruppen mit jeweils 15 Kindern betreut werden, die die ganze Bandbreite von der Krippe bis zum Elementarbereich abdecken. Für erste Gruppen waren zum Jahreswechsel schon einmal sechs Container aufgestellt worden.

„Die Plätze sind bereits alle vergeben, wir haben schon eine Warteliste“, sagte Kita-Leiter Marcel Buchhardt. Die beiden benachbarten Gebäude werden künftig von einer Dreier-Spitze geleitet, zu der neben Buchhardt Freya Kaske und eine neue Kraft gehören. Zehn pädagogische Kräfte sind eingestellt.

Die zwei nebeneinander stehenden Gebäude sind vom Architekturbüro Förster entworfen worden, der Baustil mit Holzständerbauweise ist der gleiche. Die beiden Tagesstätten zusammen sind die größte von zehn derartigen Einrichtungen, die

die vkn betreibt

„Dies ist ein Haus der Zukunft, der Begegnung, der Freude und des Glücks“ sagte Burchardt in seiner Ansprache. Die Kinder begleiteten das Richtfest mit einem Lied und einem Tanz. Unter den Gästen waren der Leiter des Amtes für Bürgerservice Bernd Mahns sowie Lars Borchers und Dörte Kischka von der Bauabteilung der Elbkindervereinigung Hamburger Kitas, deren Tochter die vkn ist. Die Elbkinder betreiben rund 190 Einrichtungen in Hamburg, während die vkn in der Metropolregion tätig ist.



Kita-Leiter Marcel Buchhardt (hinten M.) bedankte sich bei den Handwerkern mit einem Präsentkorb.

Foto: Iwohn